



Dritter Standort in St. Gallen

Zollibolli 3.0

...doch der dritte folgt sogleich: Nach dem Neumarkt eröffnet Zollibolli im September eine weitere Filiale in St. Gallen. Das Umfeld und die Infrastruktur in der Shopping Arena beim Stadion sind ideale Voraussetzungen für den Erfolg.

Zollibolli – der Name elektrisiert die Kinder und weckt schöne Erinnerungen bei den Erwachsenen. Seit über 150 Jahren ist das Spielwarengeschäft in St. Gallen das führende Fachgeschäft für Spiel, Freizeit und Hobby in der Ostschweiz. Vor einem Jahr, im Juni 2017, eröffnete Zollibolli eine zweite Filiale im St. Galler Neumarkt in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof. Nun ist der nächste Schritt geplant.

Lange Öffnungszeiten und eine Autobahnausfahrt

Im September zieht Zollibolli auch in die Shopping Arena am Westrand der Stadt und reagiert damit auf das sich rasch wandelnde Kundenverhalten. Denn die Kundinnen und Kunden schätzen einheitliche Ladenöffnungszeiten, gute Parkmöglichkeiten und die Anbindung an den ÖV. Unmittelbar beim Autobahnanschluss St. Gallen-Winkeln liegt die Einfahrt ins Parkhaus. Aber auch die Erschliessung mit dem ÖV mit der Bushaltestelle vor der Tür ist ideal.

Zollibolli will dort präsent sein, wo sich die Kundinnen und Kunden wohl fühlen. Die Shopping Arena mit ihrem Kinderparadies und dem Bambolino erfüllt die Bedürfnisse von Familien vollumfänglich. Einkaufscenter ihrerseits sind an einem guten Mietermix interessiert. Ein Spielwarengeschäft gilt als ideale Ergänzung.

2011 übergab die Familie Zollikofer die Firma Zollibolli an die Amsler Spielwaren AG mit Sitz in Schupfart im Aargauischen Fricktal. Die Amsler Spielwaren AG hat ihr Zentrallager in Eiken AG und betreibt Filialen in Brugg, Eiken, Laufen, Möhlin, Sursee und Zürich.

Kontakt:

Zollibolli AG, Marktgasse 19, 9000 St. Gallen

Marcel Amsler

Telefon G 062 871 17 04

Mobil 079 333 96 67

E-Mail info@zollibolli.ch

Web www.zollibolli.ch
